



SECCIÓN SINDICAL DE CGT-TUSSAM

Avda. Andalucía nº 11 41007. Sevilla Tfno. 955479229
E mail: cgttussam@gmail.com Blog: <http://cgttussam.blogspot.com.es>

Sevilla 16 de noviembre de 2016

¿ QUE ES LA CGT?

La **CGT** es un sindicato libertario anarcosindicalista de España, que nace de una división y escisión de la CNT tras la Transición Española y el posterior proceso de reorganización y reestructuración de las organizaciones sindicales en 1977.

Cuenta con alrededor de 80.000 afiliados, y representa a alrededor de dos millones de trabajadores a través de las diferentes secciones sindicales y comités de empresa. **Es una organización de trabajadores asamblearia. La CGT constituye una alternativa sindical diferente en España, al menos a nivel estatal, tanto en el funcionamiento interno como en la práctica externa.**

¿POR QUÉ ES NECESARIA Y DIFERENTE CGT EN TUSSAM?

CGT ES NECESARIA en TUSSAM porque cuenta con la independencia tanto interna a nivel de empresa como externa a nivel de Organización para tomar las **decisiones libres que en cada momento se precise desde su asamblea de afiliados**, sin interferencias políticas ni de otro rango, contando a su vez con el apoyo de los diferentes sectores de CGT, todo ello basado sobre las premisas de nuestra Organización, el apoyo mutuo y la solidaridad entre iguales.

CGT ES DIFERENTE pues vuelca todos sus esfuerzos en no tratar a los afiliados como clientes, sino en apoyarlos en los momentos que lo necesitan para enseñarlos a resolver sus propios problemas dentro de la relación con la empresa, asesorándolos y estando al lado de ellos, independientemente si son ya trabajadores de TUSSAM o no lo son.

CGT es DIFERENTE Y NECESARIA porque sus recursos los invierte en generar herramientas **“desde la solidaridad”** para todos los trabajadores, no solo los activos de TUSSAM sino también para los que a diario son despedidos y explotados por empresarios que no respetan los derechos de los trabajadores o los que viven en sus carnes la lacra del paro. Todos conocemos este tema de por algún familiar o amigo cercano. (Cada Organización sindical es libre de destinar sus recursos a lo que entiendan oportuno)

CGT ES DIFERENTE Y NECESARIA porque no calla ante las injusticias y las continuas agresiones a los derechos de los trabajadores.

Solo en TUSSAM recordamos:

- Que las horas extraordinarias se pagan a precio de hora ordinaria gracias a una sentencia de **CGT** interpuesta en solitario, pues la empresa la remuneraba por debajo. **ESTO NOS HACE DIFERENTE.**
- Que los trabajadores tiene un descanso intermedio de 30 minutos diarios por que **CGT** denunció en solitario que no se cumplía el decreto 902 en materia de descansos y llegamos hasta el tribunal supremo para que se aplicaran los 30 minutos de descanso y no los 25 que aplicaba la Dirección. **ESTO NOS HACE DIFERENTE.**
- Recientemente recordamos la sentencia ganada en primera instancia y que estamos convencidos vamos a ganar en el superior de justicia de Andalucía y posteriormente en el Supremo, por el cual le van a tener que devolver a los trabajadores todas las cantidades aportadas durante el plan de viabilidad, siendo los únicos denunciante **CGT. ESTO NOS HACE DIFERENTE.**
- El reconocimiento de la antigüedad a aquellos trabajadores que interrumpían su contrato y la empresa nada más que le contabilizaba el último contrato realizado. **ESTO NOS HACE DIFERENTE.**
- Actualmente y en proceso destacamos el conflicto colectivo para que los servicios no tengan una duración superior a las 7:30 pues no está negociado ningún margen de jornada tras la ampliación de 30 minutos por decreto, conflicto colectivo que se encuentra pendiente de señalamiento a la vez que destacamos el conflicto colectivo interpuesto para que a los trabajadores se les abonen durante el periodo de vacaciones los conceptos que se cobran de forma regular. **ESTO NOS HACE DIFERENTE.**
- Pendiente de interposición tenemos otros conflictos como son los pagos proporcionales de algunos conceptos como los bonobuses familiares o la ayuda escolar a reductores de jornada y contratos temporales que deberían de cobrarlos íntegramente y que decisiones arbitrarias y caprichosas de la Dirección hacen que tenga que reclamarse judicialmente. **ESTO NOS HACE DIFERENTE.**

Explicar toda la acción sindical por escrito de **CGT** en TUSSAM de estos últimos cuatro años se nos antoja complicado, después de haber participado activamente en todas las comisiones de trabajo, en la Comisión mixta Permanente del convenio, en la mixta de Movimiento, en la mixta de talleres, administrativos, Comisión de Prevención, convocatoria de conductores- perceptores y los cursos de preparación para la misma, todo ello, con escasos medios comparados con el resto de secciones sindicales, pero gracias al esfuerzo de todos los afiliados que voluntariamente han participado en ellas ha sido posible sacar el trabajo adelante y estar a la altura de las necesidades, tanto de los trabajadores como de los aspirantes a trabajar en TUSSAM que han confiado en nosotros. **EL RESULTADO ESTA AHÍ.**

A **CGT** la hace **DIFERENTE Y NECESARIA** su propia afiliación y sus simpatizantes, personas que día a día hacen el sindicato, desde una participación por convencimiento y “no por otras cuestiones ajenas a lo laboral”, dando sensatez a las decisiones, escuchando a los demás y exponiéndole a cada individuo la realidad a la que se enfrenta y las posibles soluciones para afrontarla.

Lamentamos desde **CGT** no poderle dar su sitio a todos aquellos compañeros que nos han dicho que estar dispuesto a participar de forma activa en nuestra Organización y en nuestro proyecto sindical, pues son bastante los compañeros que tras conocernos quieren participar en el mismo. Igualmente echamos de menos a los 57 compañeros que están pendientes de ser llamados tras aprobar las oposiciones acceso y que en esta ocasión no vamos a poder escuchar su voz. Esperemos que pronto estén integrados totalmente en la plantilla.

En breve y para los que no tienen espera, les informamos que la campaña electoral empieza hoy y que durante la campaña distribuiremos a todos los trabajadores nuestra línea de objetivos para los próximos cuatro años.

DE MOMENTO SOLO LE PEDIMOS A LOS TRABAJADORES QUE SE PONGAN LAS PILAS, POR QUE EN ESTOS CUATRO AÑOS VAMOS A TENER QUE TENER LAS BATERIAS MUY CARGADAS.

¡¡¡PONTE LAS PILAS!!!!

Esta madrugada empieza la campaña electoral y daremos a conocer durante la campaña, nuestras líneas de trabajo para los próximos cuatro años a la vez que intentaremos convencer a los trabajadores, con nuestras ideas y con el trabajo realizado de que precisamos de su apoyo en las urnas para que este proyecto que plantea **CGT** se vea respaldado.

Huiremos del uso de escritos por nuestra parte que generen cualquier atisbo de adversidad con otras Organizaciones y partiremos del respeto total a todas y cada una de las personas que conforman la representación de los trabajadores y de aquellos que pretendan conformarla para los cuatro próximos años. Este es nuestro compromiso con los trabajadores que son a quien realmente nos debemos.

Desde **CGT** pedimos **QUE TE PONGA LAS PILAS** porque las condiciones laborales que hoy en día disfrutamos son gracias a la lucha de todos y cada uno de los trabajadores que la han peleado en el pasado y a los que los políticos de turno no les han regalado absolutamente nada.

Igualmente pedimos **QUE TE PONGAS LA PILAS** por que los trabajadores no se pueden resignar a la frase de esto es lo que hay y acatar las políticas que desde todos los estamentos del capital se pretenden aplicar.

Te instamos a **QUE TE PONGAS LAS PILAS** por que otra sociedad es posible, otra empresa es posible, otro sindicalismo es posible y tú, como trabajador tienes en tu mano cambiar las cosas, la sociedad, la Empresa y el Sindicalismo.

Hoy te decimos **QUE TE PONGA LAS PILAS** porque la desidia como trabajador solo conlleva frustración. Salimos de un gran esfuerzo, asumiendo nuestra responsabilidad como trabajadores y ese esfuerzo nos tiene que servir para aprender de los errores del pasado y sabernos situar en una posición privilegiada para afrontar la próxima negociación del convenio.

Desde **CGT** te invitamos a **QUE TE PONGAS LAS PILAS** participando activamente contra las políticas de la privatización que nos quieren aplicar de todos los sectores estratégicos de la sociedad, Sanidad, Educación , Transporte así contra las continuas liberalizaciones del mercado que solo acarrearán pobreza y precariedad para nuestros hijos como son el CETA y el TIPP. TUSSAM no es una isla en la sociedad y solo basta echarles un vistazo a nuestros hijos para ver la situación social que padecen.

A los compañeros de nuevo ingreso y a los que se incorporaron en la convocatoria anterior le instamos también a **QUE SE PONGA LAS PILAS** a pesar de haber mejorado su situación laboral respecto a lo que tenían anteriormente, que no olviden de donde vienen y que se impliquen para mejorar no solo sus condiciones económicas particulares, sino la del conjunto de todos los trabajadores.

A los más antiguos del lugar, le instamos a **QUE SE PONGAN LAS PILAS** para transmitir conocimientos, que recuerden a los compañeros de nuevo ingreso, que en esta empresa se conducía más de 9 horas seguidas antes del año 92, que las largas ampliaciones se perdían por un cómputo que no te reconocían hasta la media hora, que los relevos se escondían para no hacer tomas anticipadas, que los expedientes sancionadores brotaban de cientos en cientos, que las 35 horas nunca llegaron por ley, que el tiempo de desplazamiento iba íntegro por cuenta del trabajador, que los asientos eran de felpa y se conducía con un cartón en la espalda y un adoquín en el pie y que todas esas cuestiones se han mejorado gracias a la participación e implicación de los trabajadores a través de las diferentes Organizaciones sindicales, pues guste o no, los sindicatos son la única herramienta que tiene los trabajadores para organizarse y luchar por sus derechos.

En los momentos de dificultad, cuando la sociedad está adormecida, cuando DONALD TRUMP gobierna en EEUU, RAJOY en España y futuramente LE PEN en Francia, es cuando los trabajadores de TUSSAM debemos demostrar que somos diferentes, que a pesar de los errores que desde las distintas secciones sindicales se hayan podido cometer en diferentes situaciones, tenemos que reconducir la situación para hacer fuerte a la plantilla en el futuro, que las redes sociales están para lo que están, opinar, debatir e incluso criticar, pero el sindicalismo no se hace desde el asiento caliente delante del ordenador de casa o desde el cuello ante el teléfono móvil, se hace acudiendo a las distintas asambleas de cada sindicato y participando activamente en las decisiones de cada sección sindical.

EN CGT NO PEDIMOS TU VOTO

PEDIMOS TU VOZ

